



vier 2015. Rencontre avec différents acteurs de la Partner Academy.

L'AVT a trouvé preneur

Marie-Madeleine Gachet, responsable juniors au sein de L'AVT (Association Vaud Tennis), a porté pendant plus de dix ans une double casquette. Avec Edouard Michel, Pierre et Isabelle Paganini, elle est l'un des membres fondateurs de la Lausanne Tennis Partner Academy.

«Je suis heureuse qu'Oliver Diserens ait accepté de reprendre le label. Le Green Club de Romanel-sur-Lausanne est une grosse structure dotée d'une solide expérience de compétition. Le lieu est proche de l'actuel centre d'entraînement (ndlr: à deux pas du TC Lausanne-Sports), ce qui facilite la tâche des parents. Ils devront maintenant naviguer entre deux lieux d'entraînement. C'est un staff de bons entraîneurs qui prendra en charge nos cadres. Bien évidemment, Edouard Michel reste parmi eux et l'AVT ne laissera pas tomber Oliver avec qui nous collabo-

rerons bien sûr». Celle que tout le monde appelle Marie-Mad ajoute avec un sourire: «C'est incroyable, j'ai de nouveau du temps pour aller au théâtre, à l'opéra ou tout simplement prendre un café avec une copine. Je revis, c'est merveilleux!»

Important défi à relever

Oliver Diserens, responsable et prof au Green Club, envisage le futur de manière positive. « Nous avons bien évalué cette reprise, et il est vrai que l'expérience compétition nous est familière. Nous avons une infrastructure qui nous permet d'accueillir la Partner Academy. Afin que nos membres puissent continuer à jouer, il fallait que les courts actuels demeurent à disposition de l'Académie. Dans le cas contraire, cela n'aurait pas été envisageable. Nous sommes un club privé, non subventionné. Je pense qu'il est aussi bénéfique, pour la trentaine de jeunes qui fréquentent notre école de compétition, de côtoyer les cadres. Cela va créer un bel engouement».

Le rapprochement avec le Green Club ne date pas d'aujourd'hui. Le team de condition physique du club prenait déjà partiellement en charge les jeunes de la Partner Academy. «L'AVT garde tout de même la main sur la Partner Academy, le Green Club se charge de la gestion de celle-ci. Il est bien clair qu'il n'y aura pas d'avantages vis-à-vis des autres clubs du canton. Le jeune joueur qui se sent bien dans son club doit y rester. Il ne viendra au Green Club que pour s'entraîner au sein de la Partner Academy. Notre but est de garder l'actuel dialogue de la Partner Academy avec les autres groupes du canton, de soutenir également les jeunes dans leur environnement habituel et de les accueillir, si besoin est, pour des entraînements plus intenses de condition physique par exemple».

Le but d'Oliver Diserens est clair : « Œuvrer pour que le tennis vaudois se développe au mieux et collaborer le plus efficacement possible avec tous les grands clubs du canton». ●